

Spielbericht: Spieletag in Mz-Kostheim

am 07.09.2013

Es spielten: Ayoub, Felix, Hannes, Julius, Kjell, Marvin, Max, Nico, Philip

Torschützen: Ayoub (3), Nikita

Saisonbeginn

Zum Einläuten der Saison ging es an die Maaraue nach Mainz Kostheim. Dort erwartete uns auf einem Kleinfeld mit „echtem“ Rasen zur Saisonöffnung ein Spieletag mit vier Begegnungen. Da einige Spieler ihr Schulfest hatten und nicht dabei sein konnten, durften erstmals Julius und Philip mit auflaufen.

Im ersten Spiel gegen Naurod belagerten die Jungs den gegnerischen Strafraum pausenlos und kamen zu vielen Chancen, irgendwie war jedoch immer ein Abwehrbein oder der Torwart dazwischen, so dass man sich torlos 0:0 trennte. Erst im folgenden Spiel gegen die Freien Turner sollte unser Torwart Marvin seine ersten Ballkontakte bekommen, war aber beim Gegentor nach einem Konter machtlos. Ein eigenes Tor wollte auch hier nicht gelingen, Endstand 0:1.

Vor dem Spiel gegen Niedernhausen beschworen das Team dann die Fußballgötter. Und tatsächlich, eine scharf hereingegebener Ecke von Marvin konnte Ayoub direkt verwandeln. Davon offensichtlich beflügelt legt Ayoub kurze Zeit zum 2:0 nach und stand dann nach gutem Zuspiel von Felix erneut goldrichtig um zum Endstand von 3:1 zu treffen.

Im letzten Spiel gegen Klarenthal ging der VFR verdient in Führung. Nach Freistoß von Hannes kam Nikita an den Ball und traf mit platziertem Schuss zum 1:0. Schade, dass Klarenthal doch noch kurz vor Ende den Ausgleich schaffte.

Auf geht`s! Wenn wir im Laufe der Saison jetzt noch unser Zusammenspiel vor dem gegnerischen Tor verbessern, dann fallen auch die Tore.

